

résidences immobilier

Exclusivité Bruxelles - Parc de Woluwe-Saint-Pierre Sur un terrain de 1900m2, hôtel particulier à l'architecture néo-Renaissance flamande de 1030m2. Construit en 1908 et entièrement rénové. Au rez-de-chaussée : Hall d'entrée, séjour avec cheminée, cuisine équipée américaine avec arrière-cuisine. Salon TV. Bureau. Bibliothèque. Terrasse en pierre bleue asiatique donnant sur un jardin arboré exposé sud, à l'abri des regards. En demi-palier : Salon de réception. Au premier étage : suite master avec cheminée, dressing et salle de bains. 3 autres chambres avec salle d'eau privative. Terrasses avec ...

Exclusive Brussels - Woluwe-Saint-Pierre Park On a plot of 1,900m2, Flemish neo-Renaissance mansion of 1,030m2. Built in 1908 and entirely renovated. First floor: Entrance hall, living room with fireplace, open-plan fitted kitchen with scullery. TV lounge. Study. Library. Asian blue stone terrace overlooking south-facing garden with trees. Half-level: Reception room. Second floor: master suite with fireplace, dressing room and bathroom. 3 further bedrooms with private shower rooms. Terraces overlooking the garden. 2nd floor: bedroom with shower room and terrace. Studio with kitchen, living ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUI

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





